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Nuova gestione per il centro sportivo: «Non è cambiato molto»

Pubblicato: Martedì 8 Marzo 2016

Si è svolta nella serata di lunedì 7 marzo la riunione convocata dal sindaco Marco Colombo e dal
consigliere delegato allo sport, Simone Pintori per illustrare le novità che riguardano la struttura
comunale e le iniziative che rientrano nella visione futura dello sport sestese e in particolare sulla
gestione del centro sportivo di viale Lombardia.

È lo stesso Pintori che ci aiuta a far luce sulla questione: «La chiacchierata è durata più di due ore ed è
stata utile per far capire dove l’amministrazione vuole andare. Seguendo l’accordo non è praticamente
cambiato nulla. La Sestese Calcio ha manifestato la propria intenzione di proseguire a gestire
l’impianto e così gli oneri e gli onori sono passati in mano al Comune».

Qualcosa in più cambierà per qualche società di Sesto Calende, come spiega Pintori: «L’atletica non
pagherà più l’ingresso, mentre la tensostruttura è stata destinata alla società di ginnastica artistica
Sestese 76, che conta quasi 300 iscritti. Abbiamo cercato di fare il meglio possibile».
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